

2024-05-13

Análisis post Tercer Debate Chilango de Ovaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/analisis-post-tercer-debate-chilango-de-ovaciones/>

Patricia Ramírez / Aida Ramírez / Pilar Mancilla / Ovaciones

Fotos: Toma de captura IECM

Le dice Brugada a Taboada (kiker)

Programa Blindar BJ, es un fraude

En el último debate chilango la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, arremetió contra su principal contrincante, Santiago Taboada y le recordó que es parte del Cártel Inmobiliario y que el programa Blindar BJ es un fraude.

Acotó que esa alcaldía se llenó de construcciones irregulares, sin licencia de construcción otorgada por la alcaldía, no hubiera podido construirse ni una obra, así que. Eh, ni más ni menos. Hay que asumir las responsabilidades y quiero recordar que la ley. Orgánica de las alcaldías, su artículo 32, Fracción 2.

Dice que una atribución de las alcaldías es emitir la licencia de construcción, así que. "Santiago, no puedes evadir tu responsabilidad ni legal ni políticamente, así que eres responsable Eres líder de este gran problema del Cártel Inmobiliario", sentenció.

Contrastó las encuestas y aseguró que ella es quien va arriba, al mismo tiempo que acusó a Taboada de hacer caravana con sombrero ajeno, pues los índices de seguridad en Benito Juárez se deben al trabajo del gobierno de la Ciudad de México

Arremetió contra el modelo de Blindar BJ, que dijo, es un fraude, porque sus resultados son mínimos y recordó que en la CDMX hay mando único y, por tanto, no tienen facultades de investigación.

Acusó que el coordinador de seguridad de la alcaldía que gobernó el panista, César Barrientos fue investigado por explotación sexual, extorsión y se convirtió en el impulsor de su campaña. Asimismo, anunció que nombrará como parte de sus asesores en materia de seguridad a Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy.

Frases

Clara Brugada (Sigamos Haciendo Historia)

"El único voto útil es el de la transformación...Es un honor estar luchando con López Obrador".

"El Cártel Inmobiliario es un negocio ilegal de más de 7 mil millones de pesos y es el negocio del PAN y los panistas"

Propuestas

Seguridad y justicia. Busca atacar la inseguridad con tecnología, duplicando el número de cámaras de vigilancia,

a 150 mil, así como con drones, mantener el mando único e implementar un modelo de atención de las causas

Niñez y adolescencia en situación de calle. Prevención para que esta población no llegue a las calles. Becas para los recién nacidos, desde los primeros mil días de nacidos

Desarrollo inmobiliario. Propone la creación del Programa de Vivienda para el Bienestar, con 200 mil acciones de vivienda, además de mejorar el espacio público.

Santiago Taboada no se queda atrás

Brugada, candidata de las mentiras

Santiago Taboada Cortina, candidato de la coalición Va X la CDMX, no se quedó callado y su participación en el último debate chilango inició brindando su solidaridad a Alessandra Rojo -candidata de la oposición a la alcaldía Cuauhtémoc-, por haber sido víctima de lo que acusó, fue "un intento de feminicidio", por lo que exigió al gobierno capitalino que "garantice la seguridad y la democracia en la Ciudad de México".

Presumió ir primero en las encuestas, y sabedor de los temas que se tratarían este domingo -justicia y desarrollo inmobiliario-, señaló que era "el más importante de la vida democrática de la Ciudad", yéndose con todo en contra de Clara Brugada a quien llamó "candidata del cártel inmobiliario de Morena", "la candidata de la corrupción y las mentiras" y de no haber hecho nada en materia de seguridad durante nueve años en Iztapalapa.

Aseveró que su proyecto de gobierno tiene el diagnóstico correcto, las soluciones precisas, "yo sí conozco a la ciudad, la he recorrido (...). No necesito refugiarme en los supuestos logros de alguien más". En materia de justicia, dijo que se blindará a la CDMX y señaló a Brugada de haber recibido a la alcaldía Iztapalapa en mejor lugar en materia de inseguridad.

En el tema de desarrollo inmobiliario, dio la estocada al recordar las palabras de quien dijo, "fue el fundador del cártel inmobiliario -el jefe de gobierno Andrés Manuel López Obrador-: 'Yo tomé la decisión, yo soy el responsable porque considero que eso le da sustento a la ciudad, no es culpa del delegado", al defender su Bando 2, "quien inició con el desorden inmobiliario de la CDMX".

Frases

Santiago Taboada

Va por la CDMX

"Yo sí conozco a la ciudad, la he recorrido (...). No necesito refugiarme en los supuestos logros de alguien más".

"Sólo les queda maquillar las cifras. El gobierno se rindió ante extorsionadores. Las 10 colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena"

Propuestas

Seguridad y justicia. Mejores salarios y capacitación a policías, creación de plataforma Blindar CDMX, combatir el cobro de piso y crear una fiscalía con perspectiva de género.

Niñez y adolescencia en situación de calle. Se retomarán estancias infantiles, escuelas de tiempo completo para apoyar a los padres.

Desarrollo inmobiliario. Impulsará al instituto de planeación para tener un ordenamiento territorial, garantizar los servicios básicos como el agua potable, fideicomisos de renta y venta e inversión a más viviendas.

Chertorivski pasa de las palomitas a un porro

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, optó por cambiar las palomitas por un porro para presentarse en el tercer y último "Debate Chilango".

Durante su participación para hablar sobre sus propuestas en materia de seguridad consideró que es necesario hacer cambios para que la ciudadanía pueda presentar sus denuncias y se detengan a los 20 mil delincuentes que, aseguró, hay en la capital del país, por lo que ofreció, una vez que gane la contienda electoral, enviar una reforma al Congreso capitalino para que la Fiscalía General de Justicia para que cuente con las herramientas para defender a las víctimas

El candidato emecista aseguró que una vez que asuma el cargo se capacitará a los cuerpos policiacos para que pueda realizar investigaciones e integre carpetas con el objetivo de que la fiscalía capitalina garantice la justicia a las víctimas.

Advirtió que la CDMX "ya no acepta más improvisaciones ni mediocridad", por lo que consideró que es necesario, para combatir la inseguridad, se haga uso de la inteligencia contar con una nueva policía, fuerza capital, una nueva fiscalía, un Poder Judicial reformado, así como un nuevo modelo de reclusión.

Garantizará una ciudad sin corrupción y gobernar para todos los capitalinos, que a diferencia de sus contrincantes solo pretenden, aseguró, sólo quieren gobernar por quienes les den sus votos el próximo 2 de junio. Pidió al electorado sufragar no por quien dice que va arriba en las encuestas, sino por quien tiene 25 años de experiencia en la función pública, como es su caso, en materia de vivienda ofreció que, en caso de ganar, se construyan 40 mil al año, con planeación.